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 先週は「青少年奉仕月間」にちなみ、

ロータリーにおける青少年奉仕プロ

グラムのご紹介をいたしました。今日

はその中のロータリー青少年交換プ

ログラムについてお話しします。これ

はいわゆる交換留学生の制度のこと

で、我クラブもかつては海外からの留

学生の受け入れと海外への派遣を行

っていました。近頃はクラブ会員の減

少により、受け入れ家庭が見込めなく

なり、受け入れ費用も賄えなくて、こ

の事業は停止しています。ロータリー

青少年交換により、「異文化を理解し、

国境を越えた友情と信頼を築く機会

をもたらすことで、世界の平和を少し

ずつ実現できると私たちは信じてい

る」からです。 

世界100か国以上で実施されている 

ロータリー青少年交換は、ロータリー

クラブによる支援の下、15～19 歳の

学生が海外に滞在し、言語や文化を学

びながら、海外に友人をつくり、世界

市民としての自覚を養うことのでき

るプログラムです。 ロータリー青少

年交換でできることとしては、自分で

考え率先して行動する力を育てる、外

国語や異文化を学ぶ、海外の若者と交

流し友達をつくる、グローバルな市民

になる、などの可能性が広がります。 

 海外で１年間を過ごす長期交換で

は、複数のホストファミリー宅に滞在

しながら、現地の学校に通います。数

日から数か月までの短期交換は、夏休

みや春休みの期間中に行われます。多

くの場合、ホストファミリー宅に滞在

しますが、世界中の交換留学生たちと

合宿やツアーに参加することもあり

ます。 

 参加費用としては、宿泊と食事代、

学費はロータリーが負担します。その

ほかの費用として、往復航空券・旅行

保険・旅券とビザにかかる費用・小遣

いなどは学生が負担します。 

 交換学生になるためには、地区の認

定条件を満たし、受け入れクラブも条

件を満たさなければなりません。しか

し、青少年交換留学生の感想を聞くと、 

このプログラムも素晴らしいものと

理解できます。 

 

ガバナー補佐訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐 深貝一仁様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期ガバナー補佐 石井亮一様 
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令和5 年5 月23 日(火) 

第1442回例会 第1356号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 3名）

本日出席19名 82.61％ 

[行事] 卓話 

『今、楽しいこと（バイク）』 

   安田 高志 会員 

担当 副会長

第１４４１回 

２０２３年５月１６日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

ガバナー補佐 深貝 一仁 様 

次期ガバナー補佐 石井 亮一 様 

[ビジター]  

第１４４３回 

２０２３年６月６日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 会計報告 

担当 会計
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友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

ガバナー補佐 深貝一仁様 

１年間大変お世話になりました。よろ

しくお願いいたします。 

次期ガバナー補佐 石井亮一様 

次期岐阜 A グループガバナー補佐の

岐阜クラブの石井です。7 月より 1 年

間、よろしくお願いします。 

田邊雅範君 

深貝ガバナー補佐、石井次年度ガバナ

ー補佐、ようこそ我が 0 クラブへお越

しいただきました。よろしくご指導い

ただけるようお願い申し上げます。 

森益男君 

深貝（現）ガバナー補佐、石井（次）

ガバナー補佐の本日のご来訪を歓迎

いたします。深貝様、１年間ごくろう

さまでした。石井様、次年度よろしく

お願いします。 

故金正司君 
深貝様、石井様、本日はようこそおい

いでくださいました。今後ともよろし

くお願いいたします。自分事ですが、

26 日より、メルボルン国際大会に参加

してまいります。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

三宅裕樹君 

34 回目だそうです。 

田中稔君 
結婚 20 周年を迎えることができまし

た。適度な距離感がよかったのか、飽

きられてきているのかはわかりませ

んが、夫婦で 30 周年の約束はできま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 安田高志会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
卓 話 

『今、楽しいこと（バイク）』 

卓話者 安田高志 会員 

※卓話は岐阜中ロータリークラブ公式HP
へ掲載します。 

https://gifunaka.com/ 


